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Beitrag von „kinglui“ vom 12. Februar 2019, 14:40

Zitat von Argo 

wo schreibe ich, dass der AR was freigeben muss? Aber Bornemann hat ein Budget für
seinen Bereich und er kann nur innerhalb des Budgets agieren, es sei denn er bekommt
mehr Geld.

Bornemann hat selbst gesagt, dass im Sommer Reserven zurückgehalten wurden. Die Höhe ist
für uns natürlich unbekannt. An 3 Millionen glaube ich sicher nicht.

Er sprach zu Beginn der Transferperiode auch noch davon, damit der Mannschaft Hilfestellung
geben zu wollen.

Getan hat er nichts (Ivo hätte er sich einfach sparen können. Wann ist er eine Alternative für
den Kader?)

Sein gepokere am letzten Tag ging nicht auf.
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